
                              令和７年４月１７日（木） 

                                                            場所 管理棟１階大会義室 

                                                            時間 １９：００〜 

                                                            司会 【 岩井浩光 】 

 

本部役員会（現・新）議事録 

 

＜自己紹介（席順）＞ 

 

１ ＰＴＡ会長挨拶（ＰＴＡ会長 小林亜弓様） 

   本日はお忙しい中お集まりいただき、感謝申し上げる。本日は、令和６年度の活動報告、

および令和７年度の活動計画についてご審議いただく。また今回は令和７年度の本部役員候

補の皆様にもご同席いただいている。 

 

２ 学校長挨拶（古田寿朗学校長） 

   私は本校の卒業生で、居住地も美濃市。この年齢になって母校に帰ってきた。これまで母

校のことは新聞等を通して気にしており、本当にいい学校だと感じていた。まだ２週間しか

経っていないが、実際に校内で生徒を見ても、非常に落ち着いており、職員も生徒の力を伸

ばすべく頑張っている姿が見られる。良い学校づくりのためには、保護者の皆様との関わり

は非常に重要だと思っている。ご協力をいただきながら進めていきたい。 

    

３ 議 題                                  ページ                         

（１）令和６年度事業実施報告                                          １ 

 

（２）令和６年度決算報告・監査報告  （大野英悟事務長）4 月１１日に監査済み  ２～５  

    

４会計（①ＰＴＡ一般会計、②部活動推進費、③ＰＴＡ模試会計、④積立金）別紙詳細有 

  

   令和６年度 幹事 佐藤隆司様 より監査報告 

                                  

  （３）令和７年度ＰＴＡ本部役員候補者案審議                 ６ 

    

承認 

 

  （４）令和７年度事業計画案審議                       ７ 

 

   承認 

 

 

 

 



 （５）令和７年度予算案審議 （大野英悟事務長）               ８～１１ 

 

   ４会計（①ＰＴＡ一般会計、②部活動推進費、③ＰＴＡ模試会計、④積立金）別紙詳細有 

 

  Q.タブレットの保護カバーについて、具体的な金額や物は検討しているのか？ 

（令和６年度 会長 小林様） 

  A.まだ具体的にどのようなものを購入するかは決まっていないが、担当の教諭には検討を進

めるように伝えてある。具体的な選定は予算案を承認していただいた後にしていく予定で

ある。（大野英悟事務長）  

 

  Q.部活動推進費について、一般会計から助成する理由は？（令和６年度 幹事 佐藤様） 

  A.２月の会の折にも説明をさせていただいたが、近年部活動が非常に活発になっている。 

また地域探求部として地域探求に関する活動をした場合、部活動として承認している。美

濃市の未来創造課やフィールドワークをしながら地域を盛り上げる活動・事業などに様々

な経費がかかっている。そういった経費に対応するため、部活動推進費を上げるという方

法もあるが、部活動に加入していない生徒がいる中で、徴収金額を上げることは難しい。

一般会計であれば皆さんからいただいているので、新たに発生する部分については PTA 全

員の方で広く浅く負担していただく方向性を２月に説明したところ、方向性については承

認をいただけたため、今回、このような形で挙げさせていただいている。（大野英悟事務長） 

   

 （６）令和７年度ＰＴＡ総会（書面開催）案審議                １２ 

 

   承認 

 

 （７）令和７年度感謝状贈呈予定者                      １２ 

 

 ３名 承認 

                  

  （８）その他 

 

    なし 

 

【連絡】 

①高等学校ＰＴＡ連合会大会（県・東海・全国大会）について         

 ※東海地区高Ｐ連「静岡大会」令和７年６月２７日（金）→申し込み５/９(金)まで 

   高Ｐ連全国大会「三重大会」令和７年８月２１（木）、２２日（金） 

②７月発行のＰＴＡだより「武義高だより」について 

※本部役員紹介を掲載しますので、ネームプレートを持って新本部役員の顔写真 

を撮影させていただきたい。都合の悪い方は次回（５月１５日）でも可。 

③学校緊急連絡メール「すぐーる」の登録について  

④ＰＴＡ理事（中学校別）の選出について 中学別資料別添 

  本部役員による抽選選出日 ５月７日（水）１９時～ →連絡・承諾   



次回 本部役員会・理事会 ５月１５日（木）１９時から 

   内容①本部役員・理事顔合わせ 

     ②分科会 生徒指導委員会、進路指導委員会、学年委員会 

          部活動推進委員会 

     ③全体会（分科会の報告） 

 

 学年委員会については方針がはっきりしないところや、何についてというところがないた

め、変更も含め、検討させていただきたい。（司会 岩井浩光） 

 

Q.学年委員会がなくなる可能性があるということか？（令和７年度 副会長候補 中島様） 

  A.何を目的にやるかが不明確なので、少し検討させていただきたい。またご相談させていた

だく。（司会 岩井浩光）  

 

令和６年度ＰＴＡ会長より（ＰＴＡ会長 小林亜弓様） 

  

皆さまのおかげで無事にＰＴＡ会長の務めを終えることができそう。本部役員及び理事

の皆さまのお力添えに感謝申し上げる。次期会長候補の杉本様とは事前に引き継ぎの場を設

けさせていただいたが、その場でのやり取りから意欲的に取り組んでいただけると確信し

た。令和７年度も生徒の皆さんにとって豊かな学校生活につながるＰＴＡ活動が行われるよ

う、本日お集りの次期本部役員候補の皆さまにもご協力いただけると幸い。また運営に係

り、先生方や事務長さんには大変お世話になり感謝している。今後も変わらずＰＴＡ活動を

支えていただきますようお願い申し上げる。 


